
MEMÓRIA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE  
ASSISTÊNCIA Á SAUDE E DE ACESSO 

AO SUS/CES – 28/03/2001 
1 

1. Na apresentação do relatório da demanda e atendimento de orteses  e 1 

proteses: os dados apresentados pelas regionais deixa dúvidas de qual tipo de 2 

atendimento é dado, entende-se que provavelmente as proteses e os atendimentos 3 

mais complexos e caros não estão sendo oferecidos ficando como demanda reprimida 4 

o que aumenta o valor precapta com menos pacientes atendidos ( relatório em anexo). 5 

A. Esta comissão sugere que: a SESA acompanhe mais de perto com um controle no 6 

atendimento e com a implantação da APAC  virá facilitar o controle na continuidade 7 

dos atendimentos. 8 

B. Que seja feito um levantamento por parte da SESA em conjunto com a 9 

Secretaria de educação que aponte todos os tipos de atendimentos efetivamente 10 

oferecidos e realizados  no Estado. 11 

C. Que a SESA  encaminhe cópia do relatório de orteses e proteses às Regionais 12 

de Saúde e aos Conselhos Municipais das respectivas regionais com um alerta para a 13 

discrepância dos dados encaminhados pelas regionais, informando ainda que esta 14 

comissão estará com um grupo permanente de acompanhamento que trimestralmente 15 

buscará fazer a compilação dos dados do atendimento no Estado. 16 

D. Solicitamos que a Ouvidoria da SESA nos informe do atendimento ou resultado 17 

das apurações dos fatos denunciados conforme ofício 03/01 de 28/02/01 a esta 18 

encaminhada. 19 

•  Segundo o Conselheiro Jeremias/UEL não se trata do Hemocentro de Londrina e 20 

sim do instituto de Hematologia  de Londrina. 21 

• Segundo a  Conselheira Angélica/MOPS, já esta correndo um processo no 22 

Ministério Público de Guarapuava desde meados de 2000, e esta comissão solicita que 23 

a Ouvidoria da SESA encaminhe ofício a este órgão para que nos informe quanto ao 24 

andamento do processo. 25 

• Que se tente localizar as pessoas envolvidas (nomeadas na carta ) para se levantar 26 

uma possível corrente contaminatória. 27 

2. Na  apresentação  de Márcia sobre NOAS, a proposta é ampliar a assistência   28 

Básica, e que os municípios  pólos tenham condições de atender também os municípios 29 

da região nos procedimentos de alta e média complexidade, q que na baixa 30 

complexidade os municípios das microregiões possam   estar atendendo nos próprios 31 

municípios. È para casos específicos estuda-se pactuação Regional e até Estadual.   32 

3. Esta Comissão solicita a SESA informações sobre a política de atendimento ao 33 

idoso e que esta busque junto as regionais das aplicabilidade desta política tanto na 34 

área da Saúde quanto na área social, se possível até 25/04/01. 35 

4. Foi entregue a esta  comissão: denúncia de mau atendimento no hospital de 36 

Clínicas de Curitiba referente a um paciente  de Bolsa Nova (Anexo), solicitamos 37 

encaminhamento para a ouvidoria para investigação e possível encaminhamento para 38 

atende r a solicitação. 39 

5. Denúncia de Kely Miranda Pinheiro Moraes: sobre atendimento de acidente de  40 

trabalho , solicitamos que seja encaminhada a comissão de Saúde do Trabalhador. 41 

6. PUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO: 42 

Explanação da política e Controle do Sangue no Paraná. 43 


